



GLB-C36-2024: Annex 2

43 CONFERENCIA SCOUT MUNDIAL Estrategia para el Movimiento Scout

La Estrategia para el Movimiento Scout, aprobada por la 43ª Conferencia Scout Mundial, ratifica el marco estratégico propuesto como la "Estrategia para el Movimiento Scout" para los próximos tres trienios y requiere que los Comités Scouts Mundiales y Regionales, aseguren la implementación de la Estrategia para el Movimiento Scout a través de planes trienales y proporcionen informes de progreso sobre la implementación de la Estrategia para el Movimiento Scout a las Conferencias Scout Mundiales y Regionales. El seguimiento de la implementación será considerado por la Oficina Scout Mundial en su apoyo a las Organizaciones Miembros en la incorporación de la Estrategia para el Movimiento Scout en su estrategia nacional.

VISIÓN

Ser el movimiento juvenil más inspirador e integrador del mundo, creando experiencias de aprendizaje transformadoras para todos los jóvenes, en todas partes.

DECLARACIONES DE IMPACTO

Un mundo pacífico e inclusivo

El Movimiento Scout trabajará para crear un mundo pacífico e inclusivo, eliminando la discriminación y garantizando la seguridad y la igualdad de oportunidades para todos.

Un mundo modelado por la juventud

El Movimiento Scout trabajará para crear un mundo conformado por juventudes que rompan barreras, construyan puentes, tomen decisiones informadas y sean ciudadanos activos responsables, empoderados por competencias y valores fundamentales desarrollados a través del Movimiento Scout.

Un mundo sostenible

El Movimiento Scout trabajará para construir comunidades resilientes educando y empoderando a los jóvenes para que se adapten, mitiguen y actúen frente al cambio climático, la contaminación y la conservación de la biodiversidad, equilibrando el desarrollo económico, la mejora social y el medio ambiente. El Movimiento Scout predicará con el ejemplo y abogará por la sostenibilidad medioambiental, económica y social; la resiliencia climática y medioambiental y el impacto positivo, a nivel local y global.





PRIORIDADES ESTRATÉGICAS PARA EL MOVIMIENTO SCOUT

Innovar la educación

El Movimiento Scout inspirará a niños y jóvenes y responderá a sus necesidades e intereses proporcionando experiencias de aprendizaje basadas en competencias e innovando continuamente nuestros programas educativos.

Implementaremos estos programas fortaleciendo el uso del Método Scout a través de soluciones digitales y del mundo real, abrazando la diversidad del Movimiento Scout y asegurando que el Movimiento Scout sea accesible, divertido, gratificante y atractivo.

Fortalecer la diversidad y la inclusión

Los miembros del Movimiento Scout reflejarán la diversidad de las sociedades a las que sirve y liderarán el camino hacia aumentar y ampliar su alcance a nuevas comunidades.

Derribaremos activamente las barreras, re imaginaremos el Programa Scout, aumentaremos nuestro alcance, involucraremos a voluntarios más diversos y remodelaremos nuestras organizaciones para ofrecer a todos los jóvenes la oportunidad de unirse al Movimiento Scout.

Garantizar la protección y el bienestar

El Movimiento Scout garantizará que los jóvenes se sientan libres y confiados para ser ellos mismos, proporcionando un entorno seguro para la aventura donde los niños, jóvenes y adultos del Movimiento Scout estén sanos, protegidos y apoyados para crecer.

Adoptaremos una mentalidad de tolerancia cero en todo el Movimiento Scout, para prevenir situaciones dañinas y trabajar para fortalecer las prácticas de protección y todas las formas de bienestar como elementos esenciales para lograr la misión del Movimiento Scout.

Valorar el voluntariado

El Movimiento Scout captará, formará y retendrá a un grupo cada vez mayor y más diverso de voluntarios comprometidos y motivados para apoyar la realización de programas seguros y de calidad a través de experiencias divertidas, significativas y gratificantes.

Brindaremos oportunidades más flexibles y accesibles, proporcionando experiencias de aprendizaje relevantes para que los voluntarios desarrollen sus competencias, para que sean utilizadas y reconocidas dentro y fuera del Movimiento Scout.





PRIORIDADES ESTRATÉGICAS PARA LA ORGANIZACIÓN

Una organización adecuada a su propósito

Buena gobernanza y sostenibilidad financiera

Como una organización adecuada a su propósito, defenderemos estructuras de gobierno democráticas, transparentes, responsables, eficientes e innovadoras que reflejen la realidad, la unidad y la diversidad de nuestros miembros y el compromiso con el liderazgo juvenil.

Seremos financieramente sostenibles, lo que permitirá al Movimiento Scout expandirse y servir a su creciente gama de comunidades locales en todo el mundo. Nuestras fuentes de ingresos serán éticas y diversificadas, basadas en una sólida gestión financiera y en estrategias de movilización de recursos con socios y donantes.

Una organización adaptable

Medición del impacto y transformación digital

Como una organización adaptable, responderemos a las necesidades e intereses de las juventudes y las comunidades a las que servimos. Fomentaremos la innovación y aceleraremos la transformación digital en todos los niveles de nuestra organización.

Tomaremos decisiones informadas que fortalezcan el impacto del Movimiento Scout utilizando una rica recopilación de datos, informes basados en pruebas y plataformas de aprendizaje para desarrollar una comprensión clara y sistemática de nuestro trabajo.

Una organización influyente

Comunicaciones, alianzas y abogacía

Como una organización influyente, seremos un actor unido, elocuente y relevante, definido por nuestros valores y claramente posicionado como seguro, impactante y de confianza.

eremos líderes de la educación no formal y trabajaremos con una sólida red de socios y organizaciones que comparten nuestra visión de capacitar a la niñez y juventudes para afrontar los mayores retos del mundo.

A new adventure! Une nouvelle aventure!





Idiomas

Los idiomas oficiales de la OMMS son el inglés y el francés. La Oficina Scout Mundial se encargará de que todos los Documentos de la Conferencia estén disponibles en ambos idiomas. Siempre que sea posible, también se intentará que los documentos estén en árabe y en español. En caso de que exista un conflicto derivado de la interpretación del presente Documento de Conferencia o de cualquier otro documento oficial de la OMMS, prevalecerá el texto en inglés.